



A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, le Lycée des métiers de la gastronomie, de l'hôtellerie et des tourisms Georges-Frêche ouvrira ses portes samedi 15 septembre 2018.

Les étudiants de la formation de BTS Tourisme guideront les visiteurs à la découverte du patrimoine architectural et artistique du lycée des métiers *Georges-Frêche*. Pour l'occasion, sera mis en valeur le 1% artistique, *Émulsion*, œuvre de la designer Matali CRASSET, qui illustre à sa manière les valeurs portées par le monde éducatif ainsi que l'esthétique particulière du bâtiment conçu par l'architecte Massimiliano FUKSAS.

Signé de l'architecte italien Massimiliano Fuksas, l'édifice a été inauguré en septembre 2012. Les parois, toutes en courbures, sont constituées de quelques 17 000 plaques argentées numérotées, faites d'un matériau composite, l'alucobond. A l'intérieur, la designer Matali Crasset a signé une ligne de mobilier autour du fouet de cuisine. D'une surface de 16 500 m, le lycée Georges-Frêche comprend un lieu d'exposition temporaire d'œuvres d'art, un espace de conférence d'une capacité de 180 places, quatre restaurants d'application, et un hôtel d'application.

#### Infos pratiques :

Départ des visites guidées de 09h00 à 16h00 Durée de la visite : 1h15 environ

Groupe de 15 à 20 personnes

Accessible PMR

Tel : 04.67.13.05.05

**RÉSERVATION PRÉALABLE À L'OFFICE DE TOURISME DE MONTPELLIER  
SOIT AU GUICHET PLACE DE LA COMÉDIE SOIT PAR TÉLÉPHONE AU 04 67 60 60 60**

